

Acta de consejo escolar (29 de septiembre de 2025)

1. Aprobación de modificación de precios: Gimnasia rítmica infantil, Edpuzzle, Comedor escolar tres días ESO

Se informa sobre las siguientes modificaciones de precios que requieren aprobación por parte del Consejo Escolar:

- Gimnasia rítmica infantil: Se ha decidido pasar de un día a dos días a la semana, lo que implica un ajuste en el precio. El incremento correspondiente está reflejado en la lista de precios que se ha enviado a todos los miembros del Consejo y que debe ser aprobado.
- Comedor escolar ESO: Se acordó que solo se mantendrán los tres días en los que hay clase por la tarde. Esta medida es nueva, por lo que es necesario aprobar los precios correspondientes. El precio establecido para estos tres días es de 120 euros, según la lista de precios enviada al Consejo Escolar y que debe ser ratificada en la presente sesión.

En relación con esta modificación, se comunicó que una madre se puso en contacto con el centro, ya que su hijo, que el curso pasado no se quedaba a comedor en primaria y este curso sí, manifestó que anteriormente existían más opciones de comedor. Este año, la opción de cuatro días no se contempla. Desde el centro se le ofreció la opción de acudir al comedor durante toda la semana, lo cual resultaba más económico que elegir días sueltos. Se explicó que las opciones anteriores se eliminaron debido a la dificultad de gestión de tantas alternativas.

Edpuzzle: Esta plataforma educativa digital ha sufrido una revisión de precios posterior al Consejo Escolar celebrado en verano, debido a que la empresa responsable es alemana y no se pudo ajustar entonces. Se propone aprobar el nuevo precio de la licencia anual, que pasa de 5,20 € a 6,60 €.

Se somete a aprobación del Consejo Escolar la actualización de precios de las tres áreas mencionadas,

Aprobamos los precios y el consejo escolar está de acuerdo.

2. Solicitud enfermera para el centro.

A raíz de que una familia del centro tiene diabetes, pues nos ha mandado información para solicitar una enfermera para el centro, el consejo escolar está de acuerdo en mover todo el tema de solicitud de enfermera de consejo escolar y a través de la dirección del centro aportando toda la documentación necesaria para poder aportarla.





Escuela Infantil

juandevaldes@fliedner.org www.iuandevaldes.es



3. Información sobre bajas y contratación nuevos profesores.

Se pone al día al consejo escolar de la situación de perdida de unidades y reducción de contrato de profesores y el despido de dos compañeros del centro. En cuento a la contratación de nuevos profes las hay en secundaria, un profe dos ciencias, dos de geografía e historia y una persona nueva de inglés, contrataciones por el aumento de unidades en esta etapa.

De cara al siguiente consejo escolar se tendrá que buscar sustituto

Ruegos y preguntas.

Comunicación de contenidos educativos a las familias

Las familias solicitan tener conocimiento previo de los contenidos trabajados en la atención educativa de primaria, con el fin de poder revisarlos y prepararlos en casa, especialmente en casos de contenidos sensibles para los menores. Antonio comenta que durante el curso se forman grupos de trabajo para abordar este asunto, y se compromete ver si mandar contenidos a familias

• Actividades extraescolares

Se plantean quejas por parte de las familias debido a la falta de respuesta de Álvaro a los correos electrónicos. Además, se señala que muchas actividades extraescolares, especialmente en infantil a mediodía, se han dado de baja. Se acuerda ponerse en contacto con Álvaro (desde la dirección) para aclarar esta situación, un familiar del consejo indica que los padres no tienen acceso directo a los profesores de extraescolares, lo que genera dificultades en la comunicación. Se constata que los docentes de estas actividades no mantienen comunicación con las familias, generando inconvenientes que se deben abordar.

• Uso de teléfonos móviles en el centro escolar

Se pregunta si existe un protocolo por escrito sobre el uso de teléfonos móviles en el centro. Una profesora de secundaria detalla que, en caso de que un alumno o docente observe a un alumno/a utilizando el móvil, se aplica una sanción y si es muy reiterada se gestiona por jefatura de estudios de secundaria. Del plan de convivencia se pueden extraer directrices, pero se considera importante elaborar un protocolo específico siguiendo la normativa vigente. Asimismo, Lydia Polo (familiar del consejo) subraya que los monitores de patio tampoco deberían usar el móvil durante su labor.

• Educación sexual

Se sugiere la oportunidad de impartir charlas sobre educación sexual en ESO y quizás algún cuso de primaria. Hay un ofrecimiento por parte de Da Lydia Polo de ser ella quien los imparta, aunque finalmente no podrá ser así. Ofrece no obstante documentación e información basada en su experiencia en este tipo de charlas.





www.iuandevaldes.es



Bosque de los violines.

Se señala algún problema con la entrega de alumnos del Bosque de los violines a las salidas de la clase.

Bocadillos

Se vuelve a solicitar la venta de bocadillos por parte del centro desde el comedor algunos días de la semana. Se traslada la propuesta al responsable de hostelería de la Fundación.

Actas anteriores

Se solicita que se suban las actas de anteriores claustros a la web del cole.

Presidente del Consejo escolar

Antonio Duque Navarro





www.juandevaldes.es